



Zac Campbell ganó la primera carrera de la temporada de la PESC

04/02/2023 La quinta temporada de la Porsche TAG Heuer Esports Supercup (PESC) comenzó hoy. El campeón defensor, Diogo C. Pinto, obtuvo el primer lugar de la carrera al sprint. La victoria en la carrera principal fue para Zac Campbell. Charlie Collins logró el segundo lugar en ambas carreras en la versión virtual del circuito del Gran Premio de Hockenheim (Alemania).

Zac Campbell ganó la carrera inaugural de la Porsche TAG Heuer Esports Supercup. En la carrera de 18 vueltas, el estadounidense se abrió paso desde el tercer lugar en la parrilla para cruzar la línea de meta primero en la versión digital del Hockenheimring. Su compañero en el equipo inglés VRS Coanda, Charlie Collins, ocupó el segundo puesto. En la carrera al sprint, el campeón defensor, el portugués Diogo C. Pinto, fue el ganador.

La copa monomarca es disputada con la versión virtual del 911 GT3 Cup en la plataforma de simulación iRacing. Los 30 competidores disputarán 10 carreras y lucharán por premios que ascienden a 200 000 dólares.

Jordan Caruso tomó a todos por sorpresa y se quedó con la pole position en el circuito de Fórmula 1 de cuatro kilómetros y 574 metros. Este resultado convirtió al australiano en el primer piloto en sumar puntos en la clasificación del premio TAG Heuer Pole Award. Al igual que en la temporada anterior, el ganador de este premio recibirá un reloj TAG Heuer Connected Calibre E4 - Porsche Edition. Caruso, sin embargo, perdió su ventaja en la carrera al sprint en la primera de las nueve vueltas. En la salida, el inglés Charlie Collins tomó la delantera, pero luego fue superado por el campeón Diego C. Pinto, del equipo Redline. El piloto portugués de carreras virtuales cruzó primero la línea de meta, con Collins muy cerca de su parachoques. Cuando la carrera finalizaba, Caruso logró arrebatarse el tercer lugar al español Alejandro Sánchez, del equipo Stormforce Racing Art. El campeón de la temporada 2020 de la PESG, Sebastian Job (Oracle Redbull Racing eSports), consiguió el quinto lugar. El danés Lasse Bak reclamó el octavo lugar, con lo que se convirtió en el novato mejor clasificado.

Con los ocho primeros saliendo en orden inverso para la carrera principal de 18 vueltas, el piloto del equipo Fyra Simsport salido desde la pole position. Tras la primera curva de la salida, Bak conservó el liderado por un buen rato. Sin embargo, en la cuarta vuelta sucumbió al feroz ataque de Campbell, quien poco antes había sobrepasado al italiano Alessandro Bico (Williams eSports) y Sebastian Job. El inglés intentó hacer la misma maniobra, pero derrapó y terminó en la grava. Campbell logró distanciarse un poco de sus perseguidores y vio la bandera a cuadros medio segundo antes que Charlie Collins. El tercer lugar fue para Bico, a quien le siguieron Caruso, Pinto y el francés Yohann Harth (equipo Apex Racing). Con el séptimo lugar, Bak fue de nuevo el mejor novato.

La próxima carrera de la PESG

Dentro de 14 días, el 18 de febrero debutará la Porsche TAG Heuer Esports Supercup en el circuito virtual del Gran Premio de Magny Cours, en Francia. La pista de Neveres, cuya versión real mide cuatro kilómetros y 411 metros, hizo parte del calendario de la Fórmula 1 por última vez en 2008. Tiene nueve curvas a la derecha y ocho a la izquierda. La superficie de la pista es extremadamente sensible a la temperatura. Dentro de las secciones más emblemáticas del circuito se encuentra la rápida 'Grande-Courbe' al final de la corta recta principal. Al tomar la curva a la izquierda, los pilotos ruedan suavemente hacia la resbaladiza 'Estoril'. Al salir de este giro a la derecha deben alcanzar máxima velocidad para luego atravesar por la lenta horquilla de 'Adelaida'. La carrera al sprint será disputada a nueve vueltas, mientras que la carrera principal cubre el doble de esa distancia.

Resultados

Hockenheim, carrera al sprint

1. Diogo C. Pinto (Portugal/Team Redline)
2. Charlie Collins (Inglaterra/VRS Coanda)
3. Jordan Caruso (Australia/Altus Esports)
4. Alejandro Sánchez (España/Stormforce Racing ART)
5. Sebastian Job (Inglaterra/Oracle Redbull Racing Esports)

Hockenheim, carrera principal

1. Zac Campbell (Estados Unidos/VRS Coanda)
2. Charlie Collins (Inglaterra/VRS Coanda)
3. Alessandro Bico (Italia/Williams Esports)
4. Jordan Caruso (Australia/Altus Esports)
5. Diogo C. Pinto (Portugal/Team Redline)

Clasificación general después de la primea de diez carreras

1. Charlie Collins (Inglaterra/VRS Coanda), 73 points
2. Jordan Caruso (Australia/Altus Esports), 67 points
3. Diogo C. Pinto (Portugal/Team Redline), 67 points
4. Zac Campbell (Estados Unidos/VRS Coanda), 65 points
5. Alessandro Bico (Italia/Williams Esports), 54 points

Calendario de la temporada 2023 de la PESC

- 04.02.2023 – Alemania: Hockenheimring (9/18 vueltas)
18.02.2023 – Francia: Magny Cours (9/18 vueltas)
04.03.2023 – Será definida por votación en línea
19.03.2023 – Estados Unidos: Austin (8/16 vueltas)
01.04.2023 – Austria: Spielberg (10/20 vueltas)
08.04.2023 – Estados Unidos: Watkins Glen (11/22 vueltas)
22.04.2023 – Bélgica: Spa-Francorchamps (6/12 vueltas)
06.05.2023 – Alemania: Nürburgring-Nordschleife, 24h version (3/4 vueltas)
20.05.2023 – Francia: Le Mans (3/6 vueltas)
03.06.2023 – Italia: Monza (7/14 vueltas)

Entre paréntesis: número de vueltas de la carrera al sprint y la carrera principal.

Link Collection

Link to this article

<https://newsroom.porsche.com/es/2023/automovilismo-deportivo/PLA-porsche-tag-heuer-esports-supercup-temporada-2023-carrera-1-hockenheimring-alemania-31158.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/824ced21-f00c-43b5-aa40-0a2d4a0294e9.zip>